



VALORES CÍVICOS Y SOCIALES				
DÍA	MATERIA	CONTENIDOS/ESTANDARES TRABAJADOS	TAREA A REALIZAR	EVALUACIÓN
Del 27 al 30 de abril	Valores Sociales y Cívicos	<ul style="list-style-type: none">• Contenidos; La resolución de conflictos• Estándares; → VS03.02.02 Establece vínculos comunicativos sin agredir a sus interlocutores ni quedar sometido a su voluntad en el aula y durante el juego. (Básico. C. Social) → VS03.02.03 Confía en sus posibilidades de defender los posicionamientos personales sin distanciarse de los demás cuando trabaja en equipo. (Básico. C. Social)	<ol style="list-style-type: none">1. Lectura y comprensión del texto2. Buscar las palabras destacadas en el diccionario3. Realizar las actividades propuestas	Recogida de tareas.



MATERIA: VALORES	DÍA: JUEVES 30 DE ABRIL (OBLIGATORIA)	EVALUACIÓN: Recogida de tareas.
-------------------------	---	--

- LECTURA

EL TRAJE NUEVO DEL EMPERADOR

Un día se presentaron en el palacio del emperador dos **trúhanes** que se hacían pasar por sastres de fama mundial. Decían que sus trajes eran los más hermosos y que tenían el don de no ser vistos por tontos e ignorantes. El emperador se entusiasmó y encargó inmediatamente un traje.

- Me gustaría saber cuánto han avanzado – pensaba el emperador, pero tenía miedo de no ver el traje y que todos pensarán que era tonto. Entonces, envió a su **ministro** a verlo.

- ¡Dios mío! – pensó el ministro -. ¡No lo veo!

- ¿Qué os parece el traje? – preguntó uno de los **pillos**.

- ¡Oh, precioso, maravilloso! – respondió el ministro –

¡Qué dibujos y qué colores! Desde luego, diré al **emperador** que me ha gustado muchísimo.

Poco después, el emperador envió a otro **funcionario** a informarse de si el traje quedaría pronto listo. Le ocurrió lo que al primero; miró y remiró, pero nada pudo ver.

- Precioso traje, ¿verdad? – preguntaron los dos tramposos. El funcionario tampoco se atrevió a decir nada.

Llegó el día de la gran procesión en la que el emperador mostraría su nueva compra. Cuando se presentaron los sastres con el supuesto vestido, el emperador pensó:

- ¡Esto es terrible! ¡No lo veo! ¿Seré tonto? Mejor me callo y no digo nada. Disimularé.

- ¡Oh, es bellissimo! – dijo en voz alta -. Tiene mi real aprobación. Y comenzó el desfile. El emperador caminaba desnudo entre la multitud y la gente callaba asombrada hasta que un niño exclamó: - ¡Pero si no lleva nada!

Entonces, todo el mundo empezó a murmurar y luego a elevar la voz hasta que se extendió el grito: - ¡Está desnudo! ¡El emperador está desnudo! Y todos se dieron cuenta del ridículo que habían hecho por callarse la verdad.

Hans Christian Andersen. (Adaptación)



ACTIVIDADES:

1. Realiza la lectura del cuento a un familiar "El traje nuevo del emperador"
2. Busca las palabras destacadas en negrita, en el diccionario
Truhan;
Ministro;
Emperador;
Funcionario;
3. ¿Por qué crees que el emperador no dijo que no veía el traje?
(Habla con tu familia de esto y escribe la respuesta en tu cuaderno)
4. ¿Tú te habrías atrevido a decir la verdad?
(Habla con tu familia de esto y escribe la respuesta en tu cuaderno)
5. Explica en tu cuaderno: ¿Quién ha actuado con más seguridad en sí mismo?
(Habla con tu familia sobre esto y expresa en tu cuaderno lo que piensas)